

kampai

Iman Adinugraha Peduli dan Berbagi Rangkul Warga Dengan Cinta Bangkit bersama dari Bencana Alam Sukabumi 2024

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.ID](https://www.sukabumi.kampai.id)

Dec 16, 2024 - 06:42



Sukabumi - Sosok Iman Adinugraha adalah sosok Politikus yang dikenal dekat dengan warga masyarakat, Anggota DPR RI Komisi VII dari Fraksi Demokrat ini, Iman Adinugraha pun langsung turun kelapangan meninjau serta membantu

ribuan warga di Kabupaten Sukabumi yang terdampak banjir atau bencana alam yang terjadi di penghujung tahun 2024 ini.

Ada beberapa titik yang langsung dikunjungi Anggota DPR RI ini untuk memastikan kondisi dilapangan, selain itu Iman Adinugra memberikan semangat kepada warga masyarakat dengan bangkit bersama dari Bencana Alam Ini.

Selain bantuan sembako, Iman Adinugra pun memberikan bantuan perlengkapan anak-anak sekolah, dari mulai buku tulis hingga baju, sepatu, serta uang tunai dan lainnya.

Kepada Matasosial.com Iman Adinugra mengatakan bahwa setidaknya ada sekitar 1.500 warga yang langsung menerima bantuan darinya berdasarkan data yang masuk dan terverifikasi.

"Alhamdulillah, ada lebih dari 1.500 warga masyarakat di Sukabumi ini yang langsung kami berikan bantuan, seperti di Jamapang, Plabuhanratu dan sekitarnya," kata Anggota Komisi VII DPR RI Fraksi Demokrat ini, Minggu 15 Desember 2024.

Masi kata Iman, penyaluran bantuan itu dimulai dari minggu-minggu kemarin, Iman berharap warga masyarakat yang terdampak bencana alam ini tetap semangat dan optimis dalam menghadapi ujian ini, dirinya pun akan terus berupaya mendorong pemerintah daerah, provinsi, dan pusat untuk segera melakukan perbaikan infrastruktur yang rusak akibat bencana alam ini.

Iman pun mengatakan lagi bahwa dirinya terus berkoordinasi dengan berbagai kementerian terkait, seperti Kementerian Sosial, Kementerian Kesehatan, dan Juga Kementerian PUPR RI serta lainnya.

"Kami terus berupaya dan berkoordinasi dengan berbagai Kementerian RI terkait penanganan dan bantuan paska Bencana Alam ini," terangnya.